

Strasbourg, le 9 juin 2024

## Réaction de Jeanne Barseghian, maire de la Ville de Strasbourg, suite aux résultats des élections européennes

*« Le score écrasant de l'extrême-droite ce soir est une terrible nouvelle pour notre pays et pour l'Europe. L'extrême-droite menace désormais concrètement notre démocratie, nos droits et nos libertés. Aujourd'hui, le Parlement européen change de visage, avec la mise en péril des valeurs qui fondent l'Europe et le recul de l'écologie.*

*À Strasbourg, capitale de la démocratie européenne, nous resterons fidèles à ces valeurs d'écologie, de paix et de justice, et combattons sans relâche l'extrême-droite et ses idées. Plus que jamais, nos territoires restent engagés pour le climat et la solidarité, avec courage et détermination. »*

